

La casa sobre ruedas

“Tengo la suerte de llevar unos cuantos años trabajando en el cuidado de mi casa, una tarea que me gusta mucho,” explica con orgullo Lucía Randle.

07/12/2015

“Tengo la suerte de llevar unos cuantos años trabajando en el cuidado de mi casa, una tarea que me gusta mucho. Es una ocasión diaria de servir a Dios en las personas de mi familia y hacerlas muy felices con un rico plato, con la limpieza y el orden, con unas flores...

Detalles pequeños que alegran la vida cotidiana”, Lucía Randle explica con orgullo cómo nació “La casa sobre ruedas”, una guía práctica sobre la organización de la casa, en la que comparte los conocimientos que ha ido adquiriendo durante estos cuarenta años.

“Después de haber leído una carta pastoral del Prelado del Opus Dei, donde animaba a valorar más el trabajo doméstico, se me ocurrió poner por escrito algunas ideas sobre la organización básica de la casa. Incluir “tips” sobre limpieza, lavado y planchado de la ropa, cómo planificar un menú variado con recetas fáciles... Quería ayudar a chicas que están por casarse, a madres jóvenes y también a señoras que llevan años de matrimonio, que necesitan saber más sobre cómo sacar un hogar adelante.

Muchas mujeres tienen que hacer compatible un trabajo fuera con el del hogar, la mayoría de las veces, careciendo de tiempo, medios, y ayuda. Por eso se les puede hacer difícil, tedioso o monótono. Cuando aprenden a organizarse mejor, todo se agiliza, y están más disponibles para su familia. Lo agradecen y están más contentas”, comenta Lucía.

Una vez escrito el libro, afrontó el desafío de conseguir los medios económicos para editarlo. “Recé a Dora del Hoyo pidiéndole que, si era para bien, aparecieran pronto. Un día, conversando con una conocida, salió el tema del libro; se entusiasmó con el proyecto y se ofreció a colaborar. Tenía un dinero que pensaba gastar en festejar su cumpleaños pero, viendo la situación de crisis en el país, había decidido emplearlo en ayudar a alguien que lo necesitara. El libro sería, según me

comentó, un apoyo para muchas mujeres”.

Así vio la luz “La casa sobre ruedas”. La tirada fue de mil ejemplares y se han vendido muy rápido y ya está pensando en una segunda edición ampliada. “Pido a Dios por la intercesión de Dora que, si vale la pena, salga pronto adelante”

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/la-casa-sobre-ruedas/> (20/01/2026)